

PARIS (MPE-Média) - Total a obtenu un nouveau permis d'exploration pour un bloc offshore dit n° 14, en Uruguay, à la suite du deuxième appel d'offres organisé par la société nationale ANCAP. Ce permis reste soumis à l'approbation des autorités uruguayennes, précise le pétrolier français, qui tenait récemment son AG annuelle.



Situé dans le bassin de Pelotas, à 250 km des côtes, le bloc 14 s'étend sur une superficie de 6 690 km². Les profondeurs d'eau sont comprises entre 2 000 et 3 500 mètres dans cette région très prometteuse et jusqu'ici très peu explorée.

« Notre succès lors de cet appel d'offres pour le bloc 14 s'inscrit dans la stratégie d'exploration ambitieuse de Total qui cible de nouvelles provinces pétrolières à haut potentiel. La concurrence était forte autour de ce bloc en particulier, notamment en termes de programme de travail et d'engagement financier. Nous sommes donc très satisfaits de notre succès », a déclaré Marc Blaizot, directeur Exploration de Total.

« Venant s'ajouter aux permis que nous avons acquis récemment en Côte d'Ivoire, au Kenya, en Mauritanie et en Angola, ce succès en Uruguay accroît notre potentiel en matière d'exploration frontière », ajoute M. Blaizot.

Total est présent dans l'exploration et production dans l'hémisphère Sud, notamment à travers des actifs en Argentine, au Brésil et en Bolivie.

www.total.com